



### AINHOA CARMONA, LAURA NAVAJAS Y CINTIA RODRIGUEZ CONVOCADAS POR EL SELECCIONADOR NACIONAL JESÚS CARBALLO

Parece que la actuación de nuestras gimnastas en el pasado campeonato de España acabó de convencer a Jesús Carballo para convocarlas para la preparación del próximo campeonato del mundo, clasificatorio para los JJOO de Londres, que se celebrará el próximo mes de Octubre en Holanda.

De este modo, a la ya esperada llamada de Ainhoa Carmona, tras su excelente participación en las competiciones de la primera parte de la temporada (Campeonato de Europa y Copa del Mundo), se ha añadido la convocatoria de Cintia Rodríguez, gracias a la recuperación de su rodilla, y la sorpresa la ha dado Laura Navajas, que se ha ganado la confianza del seleccionador nacional para estar en la selección previa de nueve gimnastas, de la que deberá conformarse un equipo de siete gimnastas (incluyendo la reserva).

Durante la semana del 19 al 25 de Julio, estas tres gimnastas han acudido, junto al

técnico Pedro Mir a la concentración que da inicio a la preparación, que se ha realizado en Gijón, en las instalaciones del Real Grupo Cultural Covadonga. A partir del día 28 de Julio se incorporan a la concentración en el CAR de Madrid, donde centraran todos sus esfuerzos durante casi tres meses para intentar estar en el equipo que participará en el mundial.

Desde aquí les deseamos mucha suerte, les damos muchos ánimos y les decimos que nos sentimos orgullosos en el seno del club de poder contar con ellas colaborando en el importantísimo objetivo de la clasificación olímpica del equipo español. Pase lo que pase, todo la familia del Xelska estará siempre detrás de vosotras.